
松原市長メッセージ（西尾副実行委員長代読） 

 

第 19 回こまえ平和フェスタ 2024 が開催されますことをお慶び申し上げます。 

本日は公務の都合により平和フェスタへの参加が叶わず誠に残念ですが、平和への思

いは皆様と同じく、本日のフェスタを通じて多くの皆様が平和について深く考え、感じ、

そして行動するための良い機会となることを心より願っております。 

狛江市は、平和都市宣言を行って以来、平和の尊さを市民の皆様と共に共有し、次世

代へと引き継ぎ、更なる平和の実現に繋いでいくための活動を推進してまいりました。 

一人ひとりが改めて平和の重要性を感じ、行動することが、平和な未来を築くための第

一歩です。そして未来を担う子どもたちに平和の尊さを伝え、その思いを育むことが私

たち大人の責務であると考えております。 

結びに、本日の平和フェスタの開催に向け、佐久間委員長をはじめとする実行委員会

の皆様のご尽力に心より敬意を表しますとともに、ご来場の皆様が素晴らしい一日を過

ごされることを願い、私からの挨拶といたします。 

 

狛江市長松原俊雄 


